

Ingezonden Berichten

CENTRE INTERNATIONAL DE SYLVICULTURE.

Le Professeur Speer, l'Inspecteur général pour les nouvelles constructions dans la capitale du Reich Allemand, a réservé un nombre de terrains dans le paysage charmant des bords du lac de Wannsee sur les confins du Grunewald de Berlin pour le nouveau bâtiment destiné au Centre international de Sylviculture. L'architecte de Karinhall, de l'Ambassade d'Italie à Berlin et d'autres édifices d'apparat, le Oberbaurat Hetzelt a préparé les plans du nouveau palais qui tiennent compte de l'essor qu'a pris le Centre international de Sylviculture: Dans un an à peine d'existence 18 pays ont adhéré comme Etats-membres. La fondation de cette institution internationale, dont le président est le Baron K. de Waldbott (Hongrie), répond à un voeu formulé depuis longtemps dans les milieux forestiers. Le Délégué du Reich Allemand le Secrétaire d'Etat Generalforstmeister Alpers a été élu Vice-Président. La direction des travaux, qui ont suscité un vif intérêt international, est confiée au Professeur Joseph Köstler.

UIT DE DAGBLADEN.

Utrechtsch Dagblad 10 October 1940.

„BOOMEN PLANTEN OF BETALEN”

ISTANBOEL, 11 Oct. (D.N.B.) — De Turksche regeering overweegt het ontwerpen van een herbebossingswet, waardoor elke burger verplicht zou worden boomen te planten ofwel zich daarvan te bevrijden door het opbrengen van een extrabelasting. Het geheele land wordt voor dit doel klimatologisch en topografisch in acht herbebossingsgebieden ingedeeld.
